



COMMUNIQUE DE L'USP du 25 mai 2018

Soutien à la lutte du Centre hospitalier du Rouvray

Les personnels du Centre Hospitalier du Rouvray (Sotteville les Rouen) sont en grève illimitée depuis le 22 mars, avec leur intersyndicale. Certains salariés sont même en grève de la faim depuis 4 jours, face à l'absence de réponse de leur administration et des autorités de tutelle sanitaire à leurs revendications. Situation gravissime.

Les revendications des uns et des autres sont légitimes et elles rejoignent celles de tous les soignants : fin des conditions déplorables d'accueil des patients et renforcement des effectifs, refus de fermeture de structures extrahospitalières.

C'est une grande désespérance qui pousse ces soignants à faire une grève de la faim. Leur désarroi rejoint celui de tant de soignants de ce pays, face au cynisme, au mépris et à l'arrogance des politiques qui détruisent le service public de soin et face à des directions qui relaient leurs décisions brutales.

L'USP affirme sa solidarité vigilante avec les personnels en lutte du Centre hospitalier du Rouvray.

Pour le Conseil national de l'USP :
Jean-Pierre Martin
Pascal Boissel